



COMMUNIQUE DE PRESSE - 05 /03 /2019

DE L'OR et DU BRONZE pour AGRILAIT au Concours Général Agricole 2019 !!!



Depuis ses débuts, la marque Agrilait est engagée aux côtés de ses éleveurs en faveur de la production d'un lait de qualité produit localement. Cette démarche de qualité est récompensée avec un doublé gagnant pour Agrilait qui remporte 2 Médailles au Concours Général Agricole 2019 !

Une fierté pour nos éleveurs et nos salariés !



MEDAILLE D'OR

Lait ½ écrémé Bleu-Blanc-Cœur Breton Agrilait



MEDAILLE DE BRONZE

Beurre de baratte au sel de Guérande

Bleu-Blanc-Cœur Breton Agrilait



UNE QUALITE UNIQUE

Ces 2 produits sont issus d'une démarche de qualité forte engagée avec 16 éleveurs bretons :

- **Un lait % BLEU-BLANC-COEUR.**



Les 16 éleveurs bretons sont engagés dans la filière bleu-blanc-cœur : une démarche fondée sur une alimentation traditionnelle des animaux, équilibrée tout au long de l'année et riche en Omega 3, intégrant de l'herbe, de la luzerne, des graines de lin.

- **Une ALIMENTATION des animaux garantie SANS OGM**

Depuis 2018, nos éleveurs respectent un cahier des charges exigeant qui garantit une alimentation des animaux 100% sans OGM

- **Un lait de PATURAGES**

Les vaches pâturent en moyenne 150 jours /an

UNE PRODUCTION LOCALE BRETONNE



Les 16 éleveurs bretons sont tous situés à moins de 40km de la laiterie Coralis, située à Cesson-Sévigné (35), laiterie qui fabrique tous les produits Agrilait (lait UHT, beurre et crème)

AGRILAIT EN BREF

- Une marque coopérative régionale de lait UHT, beurre et crème fraîche.
- Un lait collecté exclusivement en région et distribué en région.
- Une laiterie de près de 120 salariés, implantée à Cesson-Sévigné, depuis 1949.

Contact presse

Florence Galesne - Florence.galesne@eurial.eu - 02 40 68 45 42 / 06 38 47 34 77